

Cutzamala, Guerrero 28 Agosto 2009

El consejo de pueblos de tierra caliente constituido bajo los emblemas de la “*defensa del agua, la tierra y los recursos naturales*”, saludamos este importante evento del “2 Encuentro de Afectados de la Minería” y nos solidarizamos plenamente con los pueblos en lucha para sumar fuerzas y rescatar el dominio de la nación sobre sus recursos naturales y patrimonio colectivo.

Las banderas que la resistencia de Chicomuselo y los Chiapanecos hacen ante la minería de transnacionales que se caracterizan por una severa centralización y promueven la fragmentación de la población y la incapacidad para enfrentar a estas junto a sus gobiernos en cuya política termina por expropiar al pueblo en conjunto, mediante leyes reglamentarias y diversos instrumentos privatizadores. Son banderas que también el Consejo de Pueblos de Tierra Caliente alza de manera determinante. Ahora que nosotros también estamos defendiendo contra la privatización del Agua y la contaminación de los ríos que alimentan al Cutzamala.

Amigos y asistentes estamos con ustedes para construir estas nuevas formas de organización social, esperamos que sea de gran éxito los resultados de este encuentro.

¡Viva Tierra y Libertad

Representantes del Consejo de Pueblos de Tierra Caliente

Mtro. Esteban Mireles
Cutzamala, Guerrero

Sebastián Aguilar Pantaleón
Acatitlán Luvianos, EDOMEX